

Vélizy-Villacoublay / Rüsselsheim, 30. Juni 2020

Christian Müller wird neuer Leiter Powertrain & Chassis Engineering der Groupe PSA

- **Derzeitiger Opel-Entwicklungschef folgt damit auf Alain Raposo**
- **Marcus Lott wird Nachfolger von Christian Müller als Entwicklungschef von Opel/Vauxhall**

Christian Müller, derzeit Geschäftsführer Engineering der Opel Automobile GmbH, wurde mit Wirkung zum 1. August zum neuen Leiter Powertrain & Chassis Engineering der Groupe PSA ernannt. In dieser Funktion berichtet er an Nicolas Morel, Executive Vice President Research & Development. Müller wird die Nachfolge von Alain Raposo antreten, der seit Mai 2018 in dieser Position tätig ist. Raposo hat sich entschieden, die Groupe PSA Ende August dieses Jahres auf eigenen Wunsch zu verlassen, um sich einem persönlichen Projekt zu widmen. Marcus Lott, derzeit Vice President Body in White, Equipment & Materials Engineering und seit 1994 als Ingenieur für Opel tätig, wird ebenfalls zum 1. August neuer Leiter für Forschung und Entwicklung der deutschen und britischen Marke. Zudem wird er Mitglied der Geschäftsführung der Opel Automobile GmbH.

Nicolas Morel, Executive Vice President Research & Development der Groupe PSA, sagte: „Ich freue mich sehr, künftig noch enger mit Christian Müller zusammenzuarbeiten, einem führenden und anerkannten Antriebsexperten in der Automobilindustrie. Und ich gratuliere Marcus Lott zu seiner neuen Position. Mit seiner langjährigen Ingenieurserfahrung wird er einen entscheidenden Beitrag zur erfolgreichen Weiterentwicklung der Marken Opel und Vauxhall sowie des Entwicklungszentrums in Rüsselsheim leisten. Diese Managemententscheidungen zeigen deutlich, wie eng unsere Entwicklungsteams zusammenarbeiten. Deutsche Ingenieurskompetenz wird in der Groupe PSA weiterhin eine Schlüsselrolle spielen.“

Michael Lohscheller, Vorstandsmitglied der Groupe PSA und CEO von Opel/Vauxhall, fügte hinzu: „Opel steht für deutsche Ingenieurskunst. Als Entwicklungschef hatte Christian Müller maßgeblichen Anteil daran, dies für unsere Kunden in allen unseren Modellen sichtbar und erlebbar zu machen. Dies zeigen etwa der aktuelle Corsa und der zukünftige Mokka deutlich – auch in ihren elektrischen Versionen. Ich freue mich sehr, dass wir mit Marcus Lott einen sehr erfahrenen und anerkannten Ingenieur zu seinem Nachfolger ernannt haben. Er kennt unser Unternehmen, unsere Modelle und unsere Mitarbeiter seit fast 30 Jahren.“

Christian Müller ist seit dem 1. August 2017 Geschäftsführer Engineering der Opel Automobile GmbH. Zuvor war er als Vice President GM Global Propulsion Systems Europe tätig. Müller wurde 1969 in Rüsselsheim geboren und ist Diplom-Ingenieur für Maschinenbau mit Abschluss an der Universität Darmstadt.

Marcus Lott ist seit Januar dieses Jahres Vice President Body in White, Equipment & Materials Engineering. Zuvor war er Vice President Programs & Strategy von Opel/Vauxhall. Zudem verantwortete er die Entwicklung verschiedener Modelle in Nordamerika, Südamerika, Asien und Europa. Marcus Lott wurde 1968 in Mainz geboren und ist Diplom-Ingenieur für Maschinenbau Fachrichtung Fahrzeugwesen mit Abschluss an der RWTH Aachen.

Die personellen Veränderungen treten zum 1. August 2020 mit Abschluss der aufsichtsratsrechtlichen Zustimmung in Kraft.

Pressekontakte

Michael Göntgens
Telefon: +49 6142 69 23 980
michael.goentgens@opel-vauxhall.com

Nico Schmidt
Telefon: +49 6142 69 24 093
nico.schmidt@opel-vauxhall.com

Harald Schmidt
Telefon: +49 6142 6923 737
harald.schmidt@opel-vauxhall.com

Über die Groupe PSA

Die Groupe PSA bietet einzigartige Fahrerlebnisse und innovative Mobilitätslösungen, um den Erwartungen ihrer Kunden Rechnung zu tragen. Mit seinen fünf Marken – Peugeot, Citroën, DS Automobiles, Opel und Vauxhall – und einem breiten, vernetzten Service- und Mobilitätsangebot mit der Marke Free2Move will der PSA Konzern zum führenden Automobilhersteller und bevorzugten Mobilitätsanbieter seiner Kunden werden. Das Unternehmen ist einer der Pioniere bei autonomen und vernetzten Fahrzeugen. Zu den Aktivitäten der Gruppe gehören mit Banque PSA Finance auch Finanzdienstleistungen sowie mit Faurecia die Fahrzeugausstattung. Weitere Informationen finden Sie unter groupe-psa.com.

<http://de-media.groupe-psa.com/>  Twitter: @GroupePSA